

Artikel vom 12.12.2019

Ortsverband Oberhausen

Unsere Bewerber für den Gemeinderat von Oberhausen



Nicht im Bild: Florian Pfütze und Josef Mayr (Aufnahme: Leopold Hahn)

Zur Aufstellungsversammlung des Ortsverbands im Restaurant La Cantina in Untermaxried begrüßte der Ortsvorsitzende Christian Schödlbauer neun stimmberechtigte Mitglieder und einige Gäste. Als Gemeinderat blickte er zufrieden auf das in den letzten Jahren Erreichte in der Gemeinde, v.a. auf den Bau des neuen Kinderhauses. Als wichtige Themen für den neuen Gemeinderat sehen der CSU-Ortsverband und seine Kandidaten v.a. die Festlegung eines europarechtskonformen und effektiven Einheimischenmodells zugunsten bauwilliger Gemeindebürger, einen Radweg nach Peißenberg abseits der Kreisstraße und eine bedarfsgerechte Nutzung des Westenrieder Anwesens, womöglich durch die Errichtung eines Mehrgenerationenhauses.

Als Bewerber für den Gemeinderat wurden gewählt und wie folgt gereiht:

1. Christian Schödlbauer, 56, (Bio-) Landwirt, Gemeinderat
2. Florian Pfütze, 54, Forstwirtschaftsmeister, Gemeinderat
3. Anton Mayer, 24, Landwirt
4. Katharina Weber, 34, Agraringenieurin

5. Josef Mayr, 23, Zimmerer
6. Sieglinde Liebscher, 66, Verwaltungsangestellte i.R.
7. Elisabeth Schödlbauer, 50, (Bio-) Landwirtin
8. Johanna Bruckner, 71, Rentnerin
9. Lieselotte Bauer-Mayr, 72, Kfm. Angestellte i.R.
10. Helmut Stock, 76, Steuerberater i.R.
11. Florian Liebscher, 43, Handelsfachwirt

Die Versammlung beschloss, die Bewerber 1-6 dreimal aufzuführen und die Bewerber 7-11 zweimal, so dass insgesamt alle 28 möglichen Plätze belegt werden.